

## Parábola de los dos Hijos

### Versículos de Estudio

Mateo 21:28-32

### Bosquejo

Cuando Jesús llegó al templo de Jerusalén, los principales sacerdotes y los ancianos del pueblo le reclamaron y le dijeron: ¿Con qué autoridad haces estas cosas? ¿y quién te dio esta autoridad?

Jesús les hizo la pregunta sobre Juan el Bautista que ellos no supieron cómo responder. Jesús tampoco les dió una respuesta directa, pero si les dió una parábola:

"Pero ¿qué os parece? Un hombre tenía dos hijos, y al primero le dijo: Hijo, vé hoy a trabajar en mi viña. Este hijo respondiéndole:

- No quiero; pero después, arrepentido, fue.

Y acercándose al otro hijo, le dijo de la misma manera; y el hijo le respondió:

- Sí, señor, voy. Y no fue."

Jesús les preguntó: ¿Cuál de los dos hizo la voluntad de su padre? le respondieron: El primero.

Jesús les dijo: De cierto os digo, que los recaudadores de impuestos y las rameras van delante de vosotros al reino de Dios.

Jesús les dijo: "Porque vino a vosotros Juan en camino de justicia, y no le creísteis; pero los publicanos y las rameras le creyeron; y vosotros, viendo esto, no os arrepentisteis después para creerle".

Hacer la voluntad de Dios equivalía en esta parábola a arrepentirse e ir hacia Dios, como lo hizo el primer hijo, por esto Juan los bautizaba como señal de un cambio en sus vidas.

Muchos pecadores lo hicieron rápidamente, pero los sacerdotes y fariseos fueron como el hijo que aceptó hacer la voluntad del Padre pero que llegado el momento de poner manos a la obra, no fue.

Ahora, nosotros, como hijos de Dios, también debemos estar en comunión con Dios, pasar tiempo con él y obedecerle haciendo su voluntad, no diciendo las cosas "de palabra" solamente, porque la voluntad de Dios se hace mediante acciones. Así como una vez nos arrepentimos y aceptamos a Jesús en nuestros corazones, así debemos seguir obrando siendo guiados por el espíritu Santo.

Y si fallamos, nuevamente arrepentirnos, no para recuperar la salvación, que ya es eterna, si no para que Dios limpie nuestras conciencias y retomemos nuestra comunión con Dios y sigamos haciendo su obra.

### Temas

El padre trató igual a ambos hijos.

El padre perdonó al hijo arrepentido.

Hacer la voluntad de Dios el padre, requiere acciones además de las palabras.

El Espíritu Santo es quien nos guía para que realicemos esas acciones que agradan al Padre.

Cuando nos arrepentimos y recibimos a Jesús, esa fue la primera vez que hicimos la voluntad del Padre.

Ahora también podemos arrepentirnos y Dios nos perdona y limpia.

Jesús es la máxima autoridad en nuestras vidas, y por lo tanto debemos creer para obedecer su palabra.

## Parábola de los dos Hijos

### Versículos para Memorizar

¡¡... la sangre de Cristo, limpiará vuestras conciencias para que sirváis al Dios vivo !! Hebreos 9:14

### Ejercicios Espirituales

- Yo obedezco la voluntad de Dios.
- Yo vivo en comunión con Dios, por eso no me demoro en pedirle perdón.
- El Espíritu Santo me guía para hacer la voluntad de Dios.
- Jesús es la máxima autoridad en mi vida.
- ¿Para quienes iba dirigida la parábola de los dos hijos?
- ¿Qué pasó con el hijo que se negó a obedecer?
- ¿Cuál de los dos hijos hizo la voluntad de su padre?



## Parábola de los dos Hijos

### Preguntas

1 ¿Para quienes iba dirigida la parábola de los dos hijos?

.....

.....

2 ¿Qué pasó con el hijo que se negó a obedecer?

.....

.....

3 ¿Cuál de los dos hijos hizo la voluntad de su padre?

.....

.....

### Historia

Pero ¿que os parece? Un \_\_\_\_\_ tenía dos hijos, y acercandose al \_\_\_\_\_, le dijo: Hijo, ve hoy a \_\_\_\_\_ en mi viña. Respondiendo el, dijo: No quiero; pero despues, \_\_\_\_\_, fue. Y \_\_\_\_\_ al otro, le dijo de la \_\_\_\_\_ manera; y \_\_\_\_\_ el, dijo: Si, señor, voy. Y no fue. ¿Cual de los dos hizo la \_\_\_\_\_ de su \_\_\_\_\_? Dijeron ellos: El \_\_\_\_\_. (RV60 Mateo 21:28-32)

None

None